

Felix Seidel



Sponsorenmappe 2021



Wer bin ich?

Name: Felix Seidel

Geburtsdatum: 20.04.1998

Wohnort: Senden-Aufheim (Neu-Um)

Größe/Gewicht: 1,85m / 80kg

Email: felixkart@hotmail.de

Instagram: f.elix_s

Facebook: Felix Seidel

Sprachkenntnisse: Deutsch, Englisch

Hobbys & Interessen: Kartsport,
Motorsport und Fitness

Vorbilder: Kelvin van der Linde, Rene
Rast



Background

Meine besten Resultate im Motorsport

2013

Schwäbischer Alb-Pokal Kartslalom Vize-Meister

2014 & 2015

Sim Racing Meister in der F1 Liga.de

2016

1 Platz 9h Hahn (Beba Cup)

1 Platz 12h Jüterbog (Beba Cup)

2017

P3 im Top 12 Star Quali 24h Wackersdorf

2 Platz 12h Templin

1 Platz Templin

2018

Trophy Meister 2018

1 Platz 24h Mallorca

2019

3 Platz Top Qualifying 12h Liedolsheim GTC

Zweit Schnellste Rennrunde 12h Liedolsheim GTC

2 Platz 24h Adria (Italien)

2 Platz 12h Ala (Italien)

2020

2 Platz Quali 12h Oppenrod

Zweit Schnellste Rennrunde in Oppenrod mit 0,02 sec

GLP Nordschleife

Mein großes Ziel

24h Rennen Nürburgring

Instruktor auf der Nordschleife

VLN Meisterschaft

GT Masters

24h Rennen Spa





Vita

Ich bin 22 Jahre alt und wohne in Senden bei Ulm/Deutschland.

Motorsport betreibe ich seit meinem achten Lebensjahr.

Erste Erfolge konnte ich im Kart Slalom erzielen und mir 2013 den Vize-Titel des Schwäbischen Alb-Pokals im Kart Slalom sichern.

Da ich leidenschaftlich gerne am Simulator trainiere und mir diese auch selber baue, fuhr ich 2014 und 2015 in der F1 Liga.de mit und konnte mir in beiden Jahren den Titel sichern.

Mitte 2015 stand dann der Wechsel in die Kart Langstrecke GTC an. Dort bin ich mit meinem eigen gegründeten Team als gemeinnütziger Verein an den Start gegangen mit dem ich mich schnell etablieren konnte.

2016 konnten wir erste Erfolge im Beba Cup feiern und erste Klassensiege einfahren.

Bereits in der Saison 2017 konnten wir in die Semi-professionelle Trophy Klasse aufsteigen.

Die Erfolge ließen nicht auf sich warten und wir konnten bereits im 4ten Rennen der Saison auf den 2. Platz der Gesamtwertung fahren. Mit der Schnellsten Rennrunde sorgte ich für Aufsehen. Zudem feierten wir erste Siege in der Trophy Klasse.

In der Saison 2018 konnten wir alles Gelernte umsetzen.

Mit einem Sieg begannen wir die Saison und beendeten diese mit dem Titel des Trophy Meisters 2018. Es folgten nun auch die ersten Internationalen Rennen wie die 24h von Mallorca als Gaststarter welche wir mit einem Sieg beendeten.

2019 folgten für mich gleich zwei Internationale Rennen als Gaststarter bei einem befreundeten Team in Adria 24h und Ala 12h (Italien), welche beide auf dem zweiten Gesamtrang beendet werden konnten. Zugleich sind wir in die Top Klasse der GTC aufgestiegen. Auch dort konnte ich mir die zweit Schnellste Rennrunde sichern und auch erste Top Platzierungen ließen nicht auf sich warten. Es folgten die ersten Auto Slalom Läufe.

Durch Corona wurde leider die Saison 2020 in der GTC verkürzt und nur auf drei Rennen begrenzt. Jedoch folgte 2020 der Einstieg in den Automobilen Rennsport auf der Nordschleife in der GLP. Den Einstieg konnten wir mit zwei Top Ergebnissen feiern.

Bereits seit Anfang an bereite ich meine Karts eigenständig vor und betreue in der Funktion des Zeugwarts im Verein Kollektiv Seidel Racing e.V. alle materiellen Angelegenheiten. Seit 2013 bin ich aktiv in der Simracing Szene unterwegs und bereite mich so auch auf Rennen vor.



2021 – the next Step

Nach den fünf vielversprechenden Jahren in der German Team Championship Meisterschaft und einem Jahr in der GLP soll es nun im neuen Jahr neben der German Team Championship einen Schritt weiter gehen.

Geplant ist der Einsatz in der RCN (Rundstrecken Challenge Nürburgring) der familiären GT- und Tourenwagen-Breitensportserie auf der Nürburgring Nordschleife. Die RCN ist eine anspruchsvolle und beachtete Serie die eine große sportliche Herausforderung darstellt. Außerdem kann man in der RCN die „Nordschleifen-Permit“ erreichen um an den Rennen der VLN und dem 24h Rennen teilnehmen zu dürfen.

Das Fahrzeug ist ein Mini Mit folgenden Leistungsdaten:

Fahrzeug : Mini Cooper CUP Challenge R53

Leistung : 220 PS

Gewicht: 1100 KG

Motor: 1,6 liter Kompressor mit John Cooper Works Kit



Harte Arbeit und ein perfektes Team dahinter führen mich zu meinem Ziel, doch für meinen Traum benötige ich ihre Unterstützung.

Werden sie ein Teil meines Teams!

Was ich ihnen bieten kann:

- Deutlich Erkennbare Logoplatzierung auf dem Rennfahrzeug
- Logoplatzierung auf dem Rennanzug
- Logoplatzierung auf dem Helm
- Logoplatzierung auf T-shirts, Pullis usw...
- Logoplatzierung auf der Feuerfesten Unterwäsche
- Präsenz auf Messen inkl. Rennfahrzeug ggf. auch mit ihrem Design
- Unterstützung bei ihren Firmenevents
- Kartbahn Event für ihre Kunden
- exklusive Ticketfahrten können bei Firmenfeier/Firmenveranstaltung/Events mit mir verlost werden
- Große Media Präsenz Bei Berichten, Interviews etc. wird mit Bekleidung mit ihrem Logo geworben. Zudem kommen Namentliche Erwähnungen in Berichten und auf Social Media Plattformen.
- Logoplatzierung auf Autogrammkarten

Gerne schnüre ich mit ihnen gemeinsam ihr perfektes Paket zusammen!





Ich freue mich auf unsere Partnerschaft!